



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Boulogne-Billancourt, le 13 avril 2011

### **Noël Prioux est nommé Directeur Exécutif Europe au sein de la Direction Exécutive de Carrefour**

Lars Olofsson, Administrateur Directeur Général du groupe Carrefour, nomme Noël Prioux Directeur Exécutif Europe, membre de la Direction Exécutive de Carrefour, en remplacement de Vicente Trius. Il aura en charge la Belgique, l'Espagne, l'Italie, la Pologne, la Grèce, Chypre et la Roumanie.

Noël Prioux, 51 ans, a effectué l'ensemble de sa carrière au sein de Carrefour qu'il a rejoint en 1984. Il a successivement occupé les fonctions de Directeur Exécutif Turquie, Directeur des Hypermarchés France, Directeur Exécutif Colombie, puis Directeur Exécutif Asie du Sud. Il était depuis 2008, Directeur Exécutif Espagne.

Il mettra son leadership et son expertise professionnelle au service de la mise en œuvre de la stratégie du Groupe dans les pays d'Europe. Il aura notamment pour mission d'accompagner le déploiement du concept Carrefour Planet dans les pays du G5 hors France.

Cette nomination prendra effet le 1<sup>er</sup> mai 2011.

#### **Contact Presse :**

Carrefour : Magali Gabuet-Hamonic / Hélène Saint-Raymond : +33 (0)1 41 04 28 74